
2月の生徒集会 

 

 新生徒会が始動して、１か月が経ちました。３年生から引き継いだ生徒会を１、２年生がうまく 

バトンを受け取って、自分らしさを出しながら活動ができたのではないかと思います。 

 今月の生徒集会では、専門委員会の報告を副委員長が行いました。人材を育てるためにも、よい

ことだと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日の給食週間に作った標語の９名の入賞者に、賞状が贈られました。３年生が代表して賞状を

受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長から能登半島地震義援金の協力のお知ら  集会の最後は恒例の振り返りを行いました。 

せがありました。 

 


